

Aufsätze

Die neuen Eheungültigkeitsgründe nach Inkrafttreten des neuen Ausländergesetzes¹



Ass.-Prof. Dr. Roland Fankhauser, LL.M., Advokat, Universität Basel



Kathrin Wüscher, BLaw, Hilfsassistentin, Universität Basel

Stichwörter: Eheungültigkeit, unbefristete Ungültigkeitsgründe, Ausländergesetz, Verweigerung der Trauung.

Mots clefs: Annulation du mariage, causes absolues d'annulation, loi sur les étrangers, refus de célébrer le mariage.

I. Einleitung und Übersicht

Am 1. Januar 2008 ist das neue Ausländergesetz (AuG)² in Kraft getreten. Dies führte auch zu Neuerungen im Bereich des Eheschliessungsrechts³...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

Login